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Protokoll Mitgliederversammlung 10. April 2019
Versammlungsleitung: Regina Vischer
Protokollführung: Dominik Denny
Ort: Rat- und Bürgerhaus Kriftel, Frankfurter Straße

65830 Kriftel
Beginn: 20:00 Uhr
Ende: 20:50 Uhr

Anwesende lt. Anwesenheitsliste: 6 TeilnehmerInnen
davon: 6 stimmberechtigte Mitglieder

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
Regina Vischer begrüßt die anwesenden Mitglieder und Gäste und stellt fest, dass die Einladung mit
Schreiben vom 21. März 2019 satzungsgemäß erfolgt ist. Die Beschlussfähigkeit ist damit festgestellt.

2. Feststellung der Tagesordnung
Ergänzende Anträge zur Tagesordnung wurden nach Versand der Einladung nicht eingereicht und werden
auch jetzt nicht gestellt. Die Tagesordnung wird somit wie in der Einladung vorgeschlagen festgestellt.

3. Bericht über die Vereinsentwicklung 2018
Regina Vischer berichtet über die Vereinsentwicklung im abgelaufenen Jahr 2018. Der Verein hatte zum
31.12.2018 insgesamt 97 Mitglieder, darunter 4 beitragsfreie Ehrenmitglieder aus der Gründungszeit. Die
Vereinsorganisation ist mit der Eröffnung der Krippe komplexer geworden. Die Veranstaltungen
Montessori-Basar und Weihnachtsmarkt sowie die Veröffentlichung des Monti-Express werden von beiden
Einrichtungen getragen. Erlöse aus den Veranstaltungen werden zwischen Krippe und Kinderhaus
aufgeteilt. Regina Vischer stellt die Wichtigkeit heraus, dass sich die Vereinsmitglieder auch ins
Gemeinwesen der Gemeinde Kriftel einbringen. Dazu gehört beispielsweise die Teilnahme am Krifteler
Adventsmarkt. Ansprechpartnerin für die Basare war im vergangenen Jahr Elke Ay, die die Organisation
von Christine Scholze übernommen hat, und Jacqueline Weigelt (Kinderhaus). Der Weihnachtsmarkt
wurde von Alexandra Misch und Regina Vischer organisiert. Für den Monti-Express ist Claudia Stippler
(Kinderhaus) Ansprechpartnerin. Wer Interesse an einer Mitarbeit hat, kann sich jederzeit an die genannten
AnsprechpartnerInnen wenden.

Das Kinderhaus konnte in 2018 nach dem Wechsel der Schulkinder sukzessive wieder voll belegt werden.
Es wurde ein zusätzliches Kind aufgenommen, so dass derzeit 41 Kinder das Kinderhaus besuchen,
darunter ein Integrationskind. Die Halbtagsplätze sind seit August komplett gebührenfrei. Für den
Zweidrittel- und Ganztagsplatz werden Aufschläge erhoben. Die Platzvergabe wird zwischenzeitlich von
der Gemeinde gesteuert, Vereinsmitglieder werden bevorzugt. Da die Plätze knapp sind, werden
Genehmigungen zur Aufnahme auswärtiger Kinder nur selten gegeben, für 2019 bislang gar keine. Für
eine ausgeschiedene Fachkraft wird eine Nachfolge gesucht. Der Stellenmarkt für ErzieherInnen ist jedoch
leergefegt.

In der Krippe gab es durch die kürzere Verweildauer der Kinder häufigere Wechsel. Der Integrationsplatz
ist derzeit belegt.

In Sachen neue Räume für Kinderhaus und Krippe wird an der Planung gearbeitet. Ein Raumkonzept
wurde bereits an das Bauamt übergeben. Von Seiten der Gemeinde wurden noch keine Aktivitäten
aufgenommen. Die Teams beider Einrichtungen beschäftigen sich mit den Fragen, die sich nach der
Zusammenlegung stellen.

Anschließend stellt Regina Vischer das Vereinsergebnis 2018 vor, das den Mitgliedern zusammen mit der
Tagesordnung zugegangen ist. Zum 31.12.2018 wird ein Überschuss von 21.207,41 € ausgewiesen, der
im Wesentlichen durch die Mehreinnahmen aus Betreuungsbeiträgen und nicht verausgabtem
Trägerzuschuss von der Gemeinde begründet ist, der durch die kostengünstige personelle Lösung bei der
Geschäftsführung entsteht. Der Verein hat die notwendige Liquiditätsrücklage, um finanzielle Engpässe der
Einrichtungen abzufangen. Die Zuschüsse von Gemeinde, Land und Sozialamt (für die Integration) sind
unterjährig jeweils nur Abschläge, die im letzten Quartal eines Jahres abgerechnet werden. Somit müssen
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mitunter nicht unerhebliche Summen vom Verein vorfinanziert werden. Der Jahresabschluss ist vorläufig,
da die Gemeinde die Abrechnung von Kinderhaus und Krippe erst nach Vorliegen aller Abrechnungen der
Träger in Kriftel vornimmt. Kinderhaus und Krippe weisen insgesamt eine geringe Unterdeckung in Höhe
von 3.333,24 € aus.

4. Bericht der KassenprüferInnen über die Prüfung des Jahresabschlusses 2018
Die KassenprüferInnen Maja Scheffler und Frank Braun lassen sich entschuldigen. Sie haben einen
schriftlichen Bericht abgegeben, der von Regina Vischer verlesen wird. Die Kassenprüfung fand am
27.03.2019 in den Büroräumen von Regina Vischer mit beiden KassenprüferInnen und dem für die Kasse
zuständigen Vorstandsmitglied Dominik Denny statt. Es hat keine Beanstandungen gegeben. Die mit
Prüfvermerk versehene Vermögensaufstellung wurde mit der Einladung zur Sitzung verschickt. Die
KassenprüferInnen beantragen die Entlastung des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2018.

5. Entlastung des Vorstandes
Abstimmung:
Nein: 0 Stimmen Ja: 6 Stimmen 0 Enthaltungen
Der Vorstand ist damit für das Geschäftsjahr 2018 einstimmig entlastet.

6. Änderung der Geschäfts- und Gebührenordnung
Regina Vischer erläutert, dass die Geschäfts- und Gebührenordnung in Bezug auf das Aufnahmeverfahren
und die Gebühren an die geübte Praxis angepasst wurde. Die Änderungen wurden mit der Einladung
verschickt und wurden farblich hervorgehoben. Die Geschäfts- und Gebührenordnung ist Grundlage aller
Betreuungsverträge. Änderungen, die heute von der Versammlung beschlossen werden, sind automatisch
neue Vertragsgrundlage für alle Betreuungsverträge ist. Sie werden sofort gültig.

Über die vorgeschlagenen Änderungen wird abgestimmt:
Abstimmung:
Nein: 0 Stimmen Ja: 6 Stimmen 0 Enthaltungen

7. Neuwahl des Vorstandes
Regina Vischer dankt zunächst den ausscheidenden Vorstandsfrauen Christine Scholze und Elke Ay für
ihre Arbeit und überreicht an Elke Ay als Dankeschön Blumen und einen Einkaufsgutschein. Christine
Scholze hat vor ihrem Umzug bereits ein Dankeschön erhalten.
Ein Vorschlag zum Verfahren für die Neuwahl wurde mit der Einladung verschickt. Die Teilnehmenden
vereinbaren abweichend davon, auf eine schriftliche Wahl zu verzichten und bitten um Abstimmung per
Handaufheben. Als Wahlvorstand stellt sich Andrea Eisel zur Verfügung zur Verfügung, die von der
Versammlung einstimmig gewählt wird.

Andrea Eisel übernimmt die Versammlungsleitung und fragt nach KandidatInnen für ein Vorstandsamt. Zur
Wiederwahl stellen sich Regina Vischer, Dominik Denny und Benjamin Bick, der seine Kandidatur
schriftlich angemeldet hat. Als neue Kandidatin stellt sich Andrea Haar zur Verfügung, die ebenfalls im
Vorfeld ihre Kandidatur erklärt hat und die von ihrem anwesenden Ehemann vorgestellt wird. Weitere
KandidatInnen finden sich nicht, so dass ein Vorstandsamt unbesetzt bleibt, das in der nächsten
Versammlung zur Wahl gestellt wird.

Es sind 6 TeilnehmerInnen stimmberechtigt. Quorum: 4 Stimmen, gewählt ist, wer mindestens 4 Stimmen
erreicht. Die Abstimmung erfolgt per Handzeichen mit folgendem Ergebnis.

Regina Vischer 6 Stimmen
Dominik Denny 6 Stimmen
Benjamin Bick 6 Stimmen
Andrea Haar 6 Stimmen

Somit sind alle KandidatInnen einstimmig gewählt. Auf Befragen erklären die anwesenden KandidatInnen
die Annahme der Wahl. Andrea Haar und Benjamin Bick haben dies schriftlich erklärt. Über den
Wahlvorgang wird von Andrea Eisel ein Wahlprotokoll erstellt.

Regina Vischer übernimmt wieder die Versammlungsleitung und erklärt, dass die Aufteilung der
Vorstandsfunktionen in der ersten Sitzung des Vorstandes erfolgt und anschließend auf der Internetseite
bekannt gegeben wird. Regina Vischer gratuliert dem neu gewählten Team und hofft auf eine gute
Zusammenarbeit.
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Regina Vischer
Versammlungsle i tung
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8.  Neuwahl  der  Kassenprüfer lnnen
Regina Vischer dankt  den b isher igen Kassenprüfer lnnen Maja Schef f ler  und Frank Braun für  lhr
Engagement und erklärt, dass Maja Scheffler sich für eine weitere Kandidatur bereit erklärt hat. Andrea
Eisel  s te l l t  s ich zur  Ver fügung.  Wei tere Kandidat lnnen melden s ich n icht .  Es wird vorgeschlagen,  e ine
offene Abstimmung per Handzeichen durchzuführen, was von der Versammlung einstimmig beschlossen
wird.
Die Wahl  der  Kassenprüfer lnnen für  d ie Jahre 2019 und 2020 mi t  den Kandidat lnnen Andrea Eisel  und
Maja Scheffler wird in einem Abstimmungsvorgang per Handzeichen durchgeführt.

Abst immunq:
Nein:  0 St immen Ja:  6 St immen 0 Enthal tungen
Auf Befragen erklärt Andrea Eisel, dass sie die Wahl annimmt. Maja Scheffler hat die Annahme im Vorfeld
schrift l ich erklärt.

9 .  Verschiedenes
Zu d iesem Punkt  g ibt  es keine Wortmeldungen.

Regina Vischer dankt  den Tei lnehmenden fürs Kommen und d ie Diskussion und beendet  d ie Versammlung um
20 :50  Uhr .
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Dominik Denny
Protokoll




